

(English Text Below)

Neuer Höhepunkt der Verfolgung nach § 209 StGB

Erschreckend!

Jeder zweite Ersttäter muß sofort ins Gefängnis

Aus der vor kurzem veröffentlichten Verurteiltenstatistik 2000 geht hervor, daß - trotz des historischen Tiefstands der Verurteilungen an sich (10) - in diesem Jahr jeder zweite (!!) (in jeder Hinsicht) unbescholtene Ersttäter nach § 209 StGB zu einer nicht zur Bewährung ausgesetzten Freiheitsstrafe verurteilt worden ist. Das ist der höchste jemals erreichte Wert. Den bisherigen Rekord hielt das Jahr 1992, in dem jeder vierte der unbescholtenen Ersttäter eine sofortige Haftstrafe zu verbüßen hatte.

Insgesamt wurde 2000 über 90% der nach § 209 StGB verfolgten homo- und bisexuellen Männer eine Freiheitsstrafe verhängt. Exakt derselbe Wert wie bei (schwerem) Mißbrauch von Kindern (unter 14 Jahren) (§§ 206, 207 StGB).

Detaillierte Kriminalstatistik 1971 bis 2000 auf
http://www.rklambda.at/dokumente/209_9_inkl_Titel_und_Anhang.pdf
(Seite 18ff).

In der überkonfessionellen und überparteilichen Plattform gegen § 209 haben sich über 30 Organisationen zusammengeschlossen, um gegen das in § 209 StGB verankerte diskriminierende zusätzliche Sondermindestalter von 18 Jahren ausschließlich für homosexuelle Beziehungen zwischen Männern (zusätzlich zur allgemeinen, für für Heterosexuelle, Lesben und Schwule gleichermaßen gültigen Mindestaltersgrenze von 14 Jahren) anzukämpfen. Der Plattform gehören neben nahezu allen Vereinigungen der Homosexuellenbewegung auch allgemeine Organisationen an, wie Aids-Hilfen, die Kinder- und Jugendanwaltschaften Tirol und Wien, die Österreichische Hochschülerschaft, die Bewährungshilfe, die Österreichische Gesellschaft für Sexualeforschung u.v.a.m.

Rückfragehinweis: Plattform gegen § 209: 01/876 30 61), office@paragraph209.at, www.paragraph209.at

20.02.2002

New Climax of Anti-Gay Persecution in Austria

ALARMING!

Every second first time offender under Art. 209 sentenced to unsuspended jail

Criminal statistics for the year 2000 recently revealed that - despite the all time low number of convictions under Art. 209 in itself (10) - the rate of first time offenders sentenced to jail without suspension reached the highest value ever: 50%! The highest rate before was in 1992 when every fourth firsttime offender went to jail.

Alltogether 90% of the persons convicted under Art. 209 in 2000 incurred a jail sentence. Exactly the same rate as in the case of (grave) child sexual abuse (involving minors under 14 years; Art. 206, 207 CC).

For details of Criminal Statistics 1971-2000 see auf http://www.rklambda.at/dokumente/209_9_inkl_Titel_und_Anhang.pdf (p. 18ff).

The interdenominational and supra-partisan Platform Against Article 209 comprises more than 30 organisations that joined in the fight against the discriminatory supplemental minimum age of 18 years for homosexual relationships between men only (in addition to the general age of consent of 14 for heterosexuals, lesbians and gays alike), as set forth in article Art. 209 of the Criminal Code. Nearly all associations of the homosexual movement, but also general organizations are members of the Platform, like AIDS-help-organisations, the Ombudspersons for Children and Adolescents of the States of Vienna and Tyrol, the Austrian National Student Union, the National Association of Probation, the Austrian Society for Sexual Research, and many others more.

More information: Platform Against Art. 209: +43/1/876 30 61, office@paragraph209.at, www.paragraph209.at

20.02.2002